La Provence

3

Les petites annonces de La Provence

Mardi 11 Mars 2003

L'ESSENTIEL

Région France Etranger Sports Libre_opinion Supplément Auto Photo_du_jour Horoscope_2003 Album



Actu_BD

SORTIR Sélection du jour Spectacles Cinémas Musées Galeries

MIEUX VIVRE Balade gourmande Coup de fourchette Recettes

OM 100 Actualité

Achat_de_photos Classement Résultats **Transferts** Effectif Calendrier Saison 2001/2002 OM / Actualité

Fernandao sera opéré aujourd'hui à La **Timone**



VOIR AUSSI:

>> Trop tendres

Souffrant d'une fracture et d'un enfoncement du crâne au niveau de l'os frontal, l'attaquant olympien va devoir subir une opération de chirurgie réparatrice, l'éloignant des terrains pour plusieurs semaines



En quelques minutes seulement, Fernandao avait montré de bonnes dispositions avant ce fâcheux choc avec Heinze - Photo Bruno SOUILLARD

Cette blessure a-t-elle marqué le tournant du match ? Sur le plan émotionnel, sans aucun doute... Alors que les deux équipes s'affrontent dans un stade Vélodrome plein à craquer, à la 9e minute, Fernandao s'écroule... Voulant reprendre un ballon aérien, sa tête percute violemment celle du défenseur parisien, Heinze, et il s'effondre. Commotionné, souffrant d'horribles maux de tête, le staff médical de l'OM décide de l'évacuer vers l'hôpital de garde. Allongé sur une civière, une main couvrant son visage ensanglanté, l'autre tenant celle d'un membre de l'équipe soignante, le joueur est rassuré et réconforté avant de quitter le

Interloqués, parfois en colère, par leurs cris et leur rage, les supporters lui rendent hommage à leur manière... Mais le match doit continuer.

Transporté dans les minutes qui suivent vers l'hôpital Sainte-Marquerite, il y passera un scanner qui ne révélera fort heureusement aucun hématome. "Fernandao ne devrait garder aucune séquelle sur le plan neurologique", précise Michel Gaillaud, médecin chef du service médical de l'OM qui a coordonné l'ensemble des soins effectués.

"Comme une carrosserie enfoncée"

Transféré dans la nuit de dimanche à lundi à l'hôpital de La Timone, le Brésilien a été placé sous surveillance durant plusieurs heures dans un service de réanimation. Souffrant d'une fracture et d'un enfoncement du crâne au niveau de l'os frontal, l'attaquant marseillais doit subir très prochainement une opération de chirurgie réparatrice. Ce choc peut être comparable à un traumatisme consécutif à un accident de la route.

"Comme pour une carrosserie enfoncée, on intervient pour redresser et repousser la tôle de l'autre côté", constate le docteur Michel Gaillaud. Une comparaison certes schématique mais qui résume bien l'intervention chirurgicale dont Fernandao doit faire l'objet. Dès sa sortie de réanimation, le jeune Brésilien sera placé dans un service de chirurgie maxillo-faciale avant d'être opéré.

Choqué peut-être, mais pas abattu: "Fernandao est courageux, il va tout faire











